
  学長ミーティングを行いました。 

 

  本学では、学生の様々なニーズを確認し本学のサポート体制の充実を図ると共に、学生

と意見交換を行うことで教職員と一体となり「共立大ブランド」を創造して行くことを目

的とし、学長等と学生代表者が年に数回、昼食を取りながら、学長ミーティングを実施し

ています。 

 

   今年は、以下のとおり 10 回開催しましたので、内容を掲載します。 

第１回；経済学部１年生（女子学生）対象 

第２回：ＣＭ撮影に協力頂いた学生対象 

第３回：スポーツ学部１年生（女子学生）対象 

第 4 回：経済学部 1 年生（男子学生）対象 

第 5 回：スポーツ学部 1 年生（男子学生）対象 

第 6 回：スポーツ学部 1 年生（女子学生）対象 

第 7 回：経済学部 1 年生（女子学生）対象 

第 8 回：経済学部地域創造学科 1 年生（男子学生）対象 

第 9 回：経済学部経済・経営学科 1 年生（男子学生）対象 

第 10 回：スポーツ学部 1 年生（男子学生）対象 

 

   現在このコロナ渦で、学生には色々不安な思いをさせてる中、貴重な意見をたくさん 

  頂きました。 

   ・６月開催の交流会に参加して良かった。 

   ・早く対面授業をしたい。 遠隔授業は頭に入らない。 

   ・入学式もなく、まだクラブにも入っていない。福原学などの授業で先輩からの声 

    （アドバイス）を聞きたい。 

   ・クラスマッチなど他の学生と触れ合える機会が欲しい。 

   ・大学案内に資格のことが多く掲載されているので興味がわく。 

   ・サーバーがダウンしたらＨＰが見れないので、LINE などでネットワークを作って 

欲しい。 

   ・さくらルーム（女子専用ルーム）が静かで空き時間に利用しやすい。 

   ・深耕館３階の研究室前のゼミ室が利用しやすい。 

   ・今までは、学舎の移動が多かったけど、深耕館に集約され、教室も綺麗になり良か 

った。 

   ・オープンキャンパスで体験できるイベントがあったら良かった。 

   ・WiFi が 2 種類あるので 1 つにして欲しい。 

   ・大学案内は強調したい部分の活字を多くしたら目を引く 

    また、教職のことはもう少しアピールした方が良い。 

   ・後期になって対面授業が増えて、授業が分かりやすくなり、友達との意見交換や 

    先生に質問など相談がしやすくなった。 

この他、色々な意見がありました。 

参加頂いた学生のみなさんありがとうございました。 
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